



介護に携わる仕事に就いてみた  
いという声も聞かれます。  
事前に認知症サポーター養成  
講座で学んだ認知症の方との接  
し方をご利用者との交流で実践  
することも大切にしています。

## 【学習⑤】 「車いすサッカー」

がら交流する」とで、相互理解を深め、「地域共生」を考えるきっかけ作りとしています。

上記以外にも「村内老人会との交流会」を企画したり、「盲導犬」やさまざまな「依存症」について学ぶ機会も提供しています。

## 【恩納村社会福祉協議会からのコメント】

援センターが中心となり恩納村内小中学校で実施していた認知症サポーター養成講座と、恩納村社協がおこなつている福祉教育を連動させることで子どもたちに「ふくし」について知つてもらひ、子からそのお父さん・お母さん、そしてオジー・オバーニに繋がる啓発ができないかと考えて話し合ひを重ねました。

【参加した生徒の感想】

(仲泊中学校3年 金城佑茉さんより)

私が今回の福祉の学習を通して感じたことは、コミュニケーションの大切さです。より深く福祉について考えてみると助け

## 【参加した生徒の感想】

9。



# 『恩納村の福祉教育充実のために』

## 『の福祉教育充実のために』 ～村内福祉関係者との協働による取り組み～

今日は谷茶の丘・雅 地域支援室が恩納村社会・福祉協議会や恩納村地域包括支援センター等と連携して村内小中学生を対象に取り組んでいる「福祉総合学習」についてご報告します。

福祉学習には幾つかのプログ

ラムがあります。

## 〔学習①〕 「福祉」とはなに?」

※「心のバリアフリー」や「ユニバーサルデザイン」といった福祉の考え方を座学で学び、その後に車いすやアイマスクを使用して普段歩きなれている学校の敷地内を移動する」とことで、どのような不便があるか実体験します。この不便さを感じることで、「ふだんの、**(くらしの、)****(あわせ)**」を考えることで、つまり「**(くらし)**」を考えることとなり、福祉学習のスタートとなります。

## 「地域包括支援センターの役割について学ぶ」

児童生徒が恩納村地域包括支援センターを訪ねて、職員からセンターの役割や福祉制度等について説明を受けます。



### 【学習③】 「認知症カボーラー養成講座」

高齢者が介護を必要とする状態になつても住み慣れた地域で安心して暮らしていける環境をつくるため、ひとりひとりが我が事として「自分たちに出来るることは何か」を考えてもうつきつかけとくればそれが目的です。



【学習④】  
「谷茶の丘・雅 施設見学、  
ティナリース交流会」

また中学校にも講座開催を勧めており地域全体で認知症高齢者を見守る体制の強化を目指しています。

